



Rencontre avec Monsieur Priam-Doizy ancien déporté

publié le 02/06/2015

Descriptif :

Dans le cadre du 70ème anniversaire de la libération des camps de concentration, un ancien déporté, Monsieur Priam-Doizy, est venu présenter son témoignage aux élèves de la classe de 3ème B.

Les élèves ont suivi avec beaucoup d'attention le récit de M. Priam-Doizy leur expliquant cette période de sa vie. Avec des souvenirs intacts, il a décrit la guerre, l'occupation et la révolte en 1940, son engagement dans la résistance et son arrestation en juillet 1943 par les allemands suivie de sa déportation au camp de Buchenwald en 1944 jusqu'à sa libération par les américains en 1945.

Puis ils ont pu lui poser quelques questions préparées avec l'aide de leur professeur de français.

Cette rencontre était le prolongement de la présentation d'une exposition mise à disposition des établissements scolaires par l'AFMD (Association des amis de la fondation pour la mémoire de la déportation).

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.